

Política



Darío Olmo informó la identificación de los restos de Osatinsky.

La madre de Mario Osatinsky llevó los restos de su hijo a Tucumán

Sara Solarz, madre del joven Mario Osatinsky, quien permaneció 27 años desaparecido y días pasados logró ser identificado, se llevó ayer el cadáver de su hijo para darle sepultura en Tucumán.

Mientras, los científicos que trabajan sobre una tumba común en el cementerio San Vicente estimaron que en los próximos meses podrían ser reconocidas otras personas asesinadas por la dictadura 1976-1983.

Ayer, la señora Solarz retiró los restos de su hijo del Museo Antropológico de Córdoba y viajó a San Miguel de Tucumán, de donde es oriunda su familia.

La mujer, quien reside en Suiza, padeció también los crímenes de otro hijo adolescente y de su marido, asesinados por la dictadura.

Por su parte, el científico integrante del Equipo Argentino de Antropología Forense Darío Olmo, no descartó que puedan producirse nuevas identificaciones de los cuerpos encontrados en la fosa común del cementerio San Vicente.

"Esperemos que el trabajo pueda concretarse en lo que resta del año", indicó. El científico advirtió también que no puede descartarse la existencia de nuevas fosas con cadáveres NN en Córdoba.